

# SPORC.ID

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjongsana di Desa Mekarsari, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SPORC.ID](http://SUKABUMI.SPORC.ID)

Jan 20, 2025 - 08:21



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjongsana di Desa Mekarsari, Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Nyalindung, Sukabumi – Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, Bripka Moch Agung

Pahlepy, melaksanakan kegiatan anjongsana atau Door to Door System (DDS) ke warga masyarakat di Kampung Cisayar, RT 04/08, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, menjelaskan bahwa kegiatan ini bertujuan mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat sekaligus menyampaikan pesan-pesan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

“Melalui giat anjongsana, kami ingin memastikan warga merasa aman dan dilibatkan dalam menciptakan lingkungan yang kondusif. Selain itu, ini juga menjadi momen penting untuk memberikan edukasi tentang berbagai isu yang perlu diantisipasi bersama,” ujar Kapolsek.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa hal penting kepada warga, di antaranya:

1. Pentingnya menjalin komunikasi dan silaturahmi yang baik antara Bhabinkamtibmas, Babinsa, dan masyarakat.
2. Sosialisasi tentang bahaya intensitas hujan tinggi yang dapat memicu bencana alam.
3. Mengimbau masyarakat untuk mendukung program pemerintah demi kemajuan dan kesejahteraan desa.
4. Memberikan edukasi tentang pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).
5. Mengajak warga untuk membantu pihak kepolisian dalam menangkal penyebaran paham radikalisme.

Kegiatan berlangsung dengan tertib dan kondusif serta mendapatkan apresiasi dari masyarakat setempat.

“Kami berharap sinergi antara masyarakat dan aparat terus terjalin dengan baik, sehingga upaya menjaga keamanan dan ketertiban dapat berjalan maksimal,” tambah AKP Joko.

Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat melalui program-program pendekatan yang humanis demi menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan nyaman di wilayah hukum Polres Sukabumi.